

ECONOMÍA

Ecopetrol reporta una caída del 32% en sus ganancias hasta septiembre de 2025

Ecopetrol registra un descenso del 32% en sus beneficios hasta septiembre de 2025, con una reducción en ventas tanto locales como internacionales.

por Agencias — 14/11/2025 - 13:46 □ 0

[Email](#) [Twitter](#) [LinkedIn](#) [Facebook](#) [Instagram](#) [WhatsApp](#)



Archivo - Logo de Ecopetrol. ECOPETROL - Archivo

Ecopetrol, la empresa petrolera estatal de Colombia, anunció que sus ganancias netas atribuidas durante los primeros nueve meses de 2025 alcanzaron los 7.502 millones de pesos colombianos (1.700 millones de euros), reflejando una disminución del 32% en comparación con el mismo período del año anterior.

Las ventas totales de la compañía hasta septiembre se situaron en 90.875 millones de pesos colombianos (20.863 millones de euros), marcando una baja del 7,8% respecto al año previo. Durante el tercer trimestre, el beneficio neto fue de 2.563 millones de pesos colombianos (588 millones de euros), lo cual representa una caída del 29,8%, y las ventas disminuyeron un 13,8%, quedando en 29.840 millones de pesos colombianos (6.800 millones de euros).

El resultado bruto de explotación (Ebitda) se estableció en 36.720 millones de pesos colombianos (8.429 millones de euros), con un recorte del 13,1%, mientras que el margen Ebitda alcanzó el 40,4%, 2,5 puntos porcentuales menos que el año anterior.

Según la empresa, estos resultados se debieron al incremento en la producción de crudo y a la implementación de un programa de eficiencias, a pesar de enfrentar precios de mercado más bajos, desafíos en el sector de hidrocarburos y mantenimientos programados en la Refinería de Barrancabermeja.

En cuanto a las ventas por regiones, en Colombia se observó una disminución del 2,9% en el tercer trimestre del año pasado, principalmente por una caída del 20% en las ventas de gas en Cusiana-Cupiagua debido a la declinación natural de los campos. Las ventas internacionales decrecieron un 12,8% en el mismo trimestre, afectadas por una reducción del 15,6% en la exportación de crudos.

Al finalizar el tercer trimestre, Ecopetrol había realizado inversiones por un total de 17.300 millones de pesos colombianos (3.971 millones de euros), distribuyendo el 64% en Colombia y el 36% en operaciones internacionales, destacando inversiones en Brasil (20%), Estados Unidos (12%) y otras geografías (4%).

Etiquetas: [ecopetrol](#) [ganancias](#) [inversiones](#) [Petróleo](#) [ventas](#)

¡Deja tu comentario!

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comentario *

ÚLTIMAS NOTICIAS

04:03

INTERNACIONAL

Trump decreta la reducción de aranceles en productos esenciales como café y carne de vacuno

03:53

INTERNACIONAL

Trump anuncia una decisión tomada sobre Venezuela que aún no puede detallar

02:58

INTERNACIONAL

Evacuación masiva en Núremberg por la aparición de una bomba de la Segunda Guerra Mundial

02:43

INTERNACIONAL

Sudáfrica recibe a 153 palestinos tras un vuelo no coordinado con las autoridades

02:03

INTERNACIONAL

Rusia presenta una propuesta alternativa al plan de paz estadounidense para Gaza, buscando un acuerdo más estable

Más Leídas

1 **El Congreso insta a eliminar coeficientes reductores para prejubilaciones con 40 años de cotización**

2 **Los eurodiputados españoles analizan en Demócrata la aprobación del OMNIBUS I: «No podemos imponérselo a las PYMES»**

3 **El Ministerio de Sanidad promete incluir las demandas de los técnicos superiores sanitarios en el nuevo Estatuto Marco**

4 **Las trabajadoras del hogar ya pueden exigir que se evalúen sus riesgos laborales: 15 preguntas y respuestas sobre Prevencion10**

5 **USO propone un ajuste del SMI para 2026 acorde con la inflación en bienes esenciales**

Últimas encuestas

Nombre *

Correo electrónico *

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR EL COMENTARIO



Elecciones Extremadura: críticas del PP al PSOE por celebrar el rechazo a la enmienda para evitar el cierre de Almaraz



Elecciones Madrid: Ayuso, estable en las encuestas frente a un PSOE que no consigue ganar terreno, según Sigma Dos para Telemadrid



Vox designa a Óscar Fernández como su candidato en las próximas elecciones de Extremadura



Encuesta de elecciones generales: Feijóo mantiene ventaja clara sobre Sánchez, pero el PP cae por un Vox que sube a 56 escaños, según Sociométrica



PSOE y gana ocho escaños mientras Feijóo pierde impulso, según Hamalga Métrica

Más Demócrata



El Ministerio de Transición Ecológica acusa al PP de generar inseguridad jurídica con su enmienda sobre nucleares: «No modifica la normativa»



Advierten de que las superbacterias podrían superar al cáncer como causa de muerte en 2050



El PP guarda silencio sobre su rechazo a los objetivos climáticos en Europa



Ruptura de Puigdemont con Pedro Sánchez: elecciones en 2026 con Cataluña y Andalucía en el punto de mira?



A MÁS ALTA

Quién vota qué en las comisiones parlamentarias



Demócrata PRO

Espacios de branded content

recibe todos los miércoles en tu correo todas las decisiones que toma el Ejecutivo

recibe de lunes a viernes en tu correo el adelanto de las noticias de Demócrata antes que nadie.

recibe nuestras alertas y mantente informado al momento de noticias importantes y urgentes.

[SUSCRÍBETE](#)

[SUSCRÍBETE](#)

[SUSCRÍBETE](#)

[SOMOS DEMÓCRATA](#) [El equipo](#) [Gobernanza y transparencia](#) [Colaboradores](#) [Política de etiquetado](#) [Política de privacidad](#) [Política de cookies](#) [Aviso legal](#)

© 2025 DEMOCRATA - Medio de información parlamentaria

[Personaliza tus cookies](#)

